

## **Salmones Camanchaca - Preguntas y respuestas sobre el deslistamiento de la Bolsa de Valores de Oslo**

### **P. ¿Qué decidió Salmones Camanchaca en referencia a su cotización en la Bolsa de Valores de Oslo y en los Recibos de Depósito Noruegos?**

El 24 de junio de 2024, el directorio de la Compañía acordó por unanimidad iniciar el proceso de deslistamiento de la Bolsa de Valores de Oslo ("OSE") y cancelar el programa para la negociación de sus Recibos de Depósito Noruegos ("NDR").

### **P. ¿Por qué Salmones Camanchaca tomó esta decisión?**

El objetivo inicial de la cotización de los NDR en la OSE era acceder a un mercado de valores de alta liquidez para las empresas salmoneeras. Luego de haber colocado el 30% de sus acciones en el mercado en febrero de 2018, los NDR han sido vendidos con el tiempo por inversionistas en la OSE y adquiridos por inversionistas en Chile, reduciendo significativamente el número de NDR y aumentando las acciones que sí cotizan en la Bolsa de Santiago. Actualmente, aproximadamente el 2,9% del capital social está representado como NDR cotizados en la OSE, lo que demuestra que la doble cotización de acciones no ha cumplido su objetivo inicial. Hay liquidez muy limitada en los NDR y el directorio de la Compañía ha considerado que los beneficios actuales de cotizar en la OSE no justifican los costos asociados y la carga regulatoria de dicha cotización.

### **P. ¿Salmones Camanchaca seguirá cotizando en la Bolsa de Santiago?**

Sí. La Compañía mantendrá su cotización en la Bolsa de Santiago, lo que brindará suficiente protección a los intereses de los accionistas y acceso a un mercado de valores.

### **P. ¿Cuáles son los próximos pasos en el proceso de deslistamiento y cancelación del registro de los NDR?**

Tras la decisión del directorio de Salmones Camanchaca, se convocará una asamblea general para aprobar la propuesta del directorio de retirar las acciones de la Bolsa de Valores de Oslo. La decisión requerirá una mayoría de 2/3 de los votos emitidos en la asamblea. Suponiendo que se apruebe la propuesta, la Compañía presentará una solicitud de deslistamiento de la OSE. La decisión de la OSE se hará pública oportunamente.

Suponiendo que la OSE apruebe la solicitud de deslistamiento, se fijará una fecha efectiva y, después de dicha fecha, los NDR ya no podrán negociarse en la OSE. Sin embargo, la Compañía tiene la intención de mantener el registro de los NDR en Euronext Securities Oslo (el "VPS") durante un período de 12 meses después de la fecha de deslistamiento. La conversión de NDR en acciones negociadas en la Bolsa de Santiago podrá realizarse hasta el final de dicho plazo.

### **P. ¿Cuáles son las implicaciones de un deslistamiento para los tenedores de NDR?**

En caso de que la OSE apruebe el deslistamiento de los NDR de la OSE, los inversionistas tenedores de NDR podrán desinvertir sus NDR o convertir sus NDR en acciones negociadas en la Bolsa de Santiago. Existe un proceso establecido para la conversión de NDR en acciones negociadas en la Bolsa de Santiago, el cual puede concretarse en un plazo determinado y puede estar sujeto a tarifas de administración. Cualquier inversionista que desee convertir sus NDR en acciones negociadas en la Bolsa de Santiago deberá comunicarse con su corredor.